

AXA Mandiri Hadirkan Solusi Perlindungan dan Pelunasan Biaya untuk Ibadah Haji dan Umrah



Jakarta, 20 Maret 2025 — PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) meluncurkan Asuransi Mabruur Insan Syariah dalam acara literasi keuangan dan *community gathering* bertajuk Persiapan Naik Haji untuk Muslimah Modern: Ibadah Maksimal, Perjalanan Optimal bersama komunitas Weyoco, platform berbagi informasi dan inspirasi berbasis aplikasi. Melalui Asuransi Mabruur Insan Syariah, AXA Mandiri menghadirkan solusi perlindungan dan juga perencanaan keuangan untuk pelunasan biaya ibadah calon jemaah haji dan umrah.

Produk teranyar AXA Mandiri ini memberikan manfaat perlindungan saat peserta masih hidup hingga meninggal dunia. Deretan manfaat yang diberikan Asuransi Mabruur Insan Syariah antara lain manfaat meninggal dunia, manfaat meninggal dunia saat ibadah haji dan ibadah umrah, manfaat meninggal dunia karena kecelakaan saat bulan ramadhan, manfaat dana tunai hingga manfaat akhir masa asuransi.

Selain itu melalui Asuransi Mabruur Insan Syariah, AXA Mandiri berupaya membangun kesadaran masyarakat tentang pentingnya persiapan dana ibadah haji dalam menghadapi dinamika biaya perjalanan. Berdasarkan catatan Badan Pengelola Keuangan Haji (BPKH), biaya yang dibayar jemaah pada tahun 2024 berada di angka Rp56,04 juta naik 12% dari tahun 2023 yang berada di angka Rp49,9 juta. Sedangkan untuk tahun 2025 biaya haji berada di angka sebesar Rp55,4 juta.



“Lewat berbagai manfaat tersebut, AXA Mandiri membantu jemaah haji atau umrah lebih fokus menjalankan ibadah karena Asuransi Mabrut Insan Syariah memberikan nilai santunan perlindungan jiwa hingga 400 persen apabila jemaah meninggal dunia, serta manfaat akhir masa asuransi yang bisa menjadi solusi perencanaan keuangan dalam perjalanan haji dan umrah nasabah,” ujar Direktur AXA Mandiri, Uke Giri Utama.

Kehadiran Asuransi Mabrut Insan Syariah disambut baik oleh Weyoco. Mereka meyakini beragam manfaat yang diberikan Asuransi Mabrut Insan Syariah mampu membantu banyak masyarakat termasuk Gen-Z untuk menunaikan rukun Islam ke-5. Selain itu, manfaat Asuransi Mabrut Insan Syariah bisa mendorong calon jemaah lebih khusyuk menjalani rangkaian rukun haji karena merasa lebih terlindungi.

“Kami senang sekali bisa terlibat momen ini karena wadah ini menjadi forum yang baik untuk dapat mengedukasi calon jemaah dalam aspek perlindungan jiwa. Semoga Asuransi Mabrut Insan Syariah bisa membawa lebih banyak keberkahan dan kebaikan bagi kehidupan kita sehari-hari,” tutur Indonesia dan Malaysia Business Lead Weyoco, Farah Nabila.



Keunggulan lain Asuransi Mabrut Insan Syariah adalah fitur badal haji di mana ibadah haji dilakukan atas nama orang lain yang sudah wafat atau tidak mampu melaksanakan ibadah haji, sehingga pemegang polis bisa meraih keberkahan meski sudah meninggal dunia. Selain itu, produk asuransi syariah ini juga memiliki fitur wakaf yang bisa disalurkan dengan nilai hingga 45% dari nilai santunan asuransi dan terdapat layanan berupa pemulasaran jenazah untuk wilayah Jabodetabek bagi nasabah yang memilih fitur wakaf.

Peluncuran Asuransi Mabrut Insan Syariah di bulan suci ramadan sejalan juga dengan meningkatnya perjalanan umrah di periode Februari – Maret. Direktorat Jenderal Haji dan Umrah, Kementerian Agama mencatat jumlah perjalanan umrah tertinggi tahun 2023 berada di bulan Maret dengan total 185.737 jemaah disusul bulan Februari dengan total 176.598 jemaah. Total jemaah di bulan Februari dan Maret setara dengan 26 persen dari total jemaah 2023 yang berada di angka 1.227.747 jemaah.

“Umrah di bulan ramadan adalah momen yang sangat istimewa bagi umat Islam karena memiliki ganjaran pahala setara haji seperti yang diriwayatkan dalam hadis HR Bukhari dan Muslim. Oleh karena itu AXA Mandiri hadir dengan Asuransi Mabruur Insan Syariah untuk membantu nasabah meraih keberkahan dan menjalani momen yang istimewa,” lanjut Uke.

Asuransi Mabruur Insan Syariah terdiri dari Plan Mabruur dan Plan Berkah dengan pilihan masa pembayaran kontribusi selama 10 tahun dengan masa perlindungan asuransi selama 20 tahun. Untuk Plan Mabruur nasabah akan mendapatkan manfaat meninggal dunia selama ibadah haji atau ibadah umrah, manfaat meninggal dunia karena kecelakaan pada saat melakukan ibadah haji atau ibadah umrah, manfaat meninggal dunia karena kecelakaan dalam periode 44 hari sejak tanggal 1 (satu) ramadan dan manfaat akhir masa asuransi. Sedangkan untuk Plan Berkah, nasabah akan mendapat manfaat tambahan berupa manfaat dana tunai.

Sebagai wujud komitmen AXA Mandiri menjangkau masyarakat yang lebih luas, Asuransi Mabruur Insan Syariah bisa ditemukan masyarakat di lebih dari 1500 cabang Bank Mandiri. Informasi lebih lanjut mengenai bisa ditemukan dengan mengunjungi halaman [Asuransi Mabruur Insan Syariah - AXA Mandiri](#).

Dalam kesempatan yang sama AXA Mandiri juga memberikan perlindungan Asuransi Mandiri Mikro Sejahtera kepada 50 peserta pertama yang mendaftar. Asuransi Mandiri Mikro Sejahtera adalah produk asuransi mikro untuk menjawab kebutuhan perlindungan jiwa dan kesehatan yang memberikan manfaat santunan rawat inap, santunan biaya bedah hingga santunan meninggal dunia.

Tentang AXA Mandiri

PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) merupakan perusahaan asuransi jiwa patungan antara PT Bank Mandiri (Persero) Tbk dan National Mutual International Pty. Limited (AXA Group). Telah hadir selama 21 tahun di Indonesia untuk memberdayakan masyarakat dalam memiliki kualitas kehidupan yang lebih baik.

AXA Mandiri melayani masyarakat dengan menyediakan beragam solusi produk inovatif, sesuai dengan kebutuhan perlindungan masyarakat di antaranya, asuransi jiwa, asuransi kesehatan, asuransi penyakit kritis, dana pensiun (DPLK AXA Mandiri), hingga perencanaan keuangan masa depan. AXA Mandiri telah melayani lebih dari 4 juta masyarakat Indonesia yang didukung oleh lebih dari 2.000 Financial Advisor yang tersebar di lebih dari 1.500 kantor cabang Bank Mandiri di seluruh Indonesia, serta lebih dari 350 Tele-Sales dan Corporate Sales Officer.

AXA Mandiri meraih beragam apresiasi publik di antaranya Market Leader Asuransi Jiwa 2024 dari Media Asuransi, Best Companies to Work for in Asia 2024 dari HR Asia, The Best Contact Center Indonesia 2024 dari ICCA The Best State-Owned Enterprise Subsidiary 2024 dari Infobank, Best Sharia Award 2024 kategori Best Unitlink Sharia dari Investortrust.id, Best Insurance GCG Implementation dari CNBC Indonesia, dan Indonesia Trusted Company tahun 2018 s.d 2024 (kecuali 2020) dari The Indonesia Institute for Corporate Governance (IICG) yang bekerja sama dengan Majalah SWA.

AXA Mandiri berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). AXA Mandiri berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Untuk informasi lebih lanjut silakan hubungi:

**Corporate Communications AXA Mandiri
Atria Rai**

Telp. (021) 3005 8888

Fax. (021) 3005 8500

Email: communications@axa-mandiri.co.id

Twitter : @AXA_Mandiri

Facebook : AXA Mandiri

Instagram : @AXAMandiri

Berita pers ini juga dapat dilihat di
www.axa-mandiri.co.id